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心にのこったことや気づいたことや学んだこと、今後の実践に活かしていきたいことな

ど、感想もふくめてお書きください（自由記述）。 

 

 今回の研修の中で平岩さんが仰っていた『最善の安全確保は、動かない事』は安全性を考えると、

最善な方法であります。しかしそれは保育ではありません。『安全な保育』これは当たり前に言われ

ていて、大切な事ですが、とても難しくて保育…だけでなく、生きるというのはどこでも危険があ

るのだと身に染みて感じました。 

 ヒアリハットとは一歩間違っていたら大きな事故につながっていた出来事の事のことだと思いま

すが、それはどんな場面にも日常にも潜んでおり、日々楽しく生活している時間一瞬にして奪って

しまいます。子ども達に何度も声をかけたり、細かいルールをつくったりしますが、子ども達がの

びのびと笑顔で遊ぶことと危険が紙一重でとても難しいと感じました。しかしそういった危険を少

しでも、限りなくゼロにできるようにするために、日々私たちは子どもの安全を守っていかなけれ

ばいけないのだと、再確認しました。 

 そのためにも、もっと危機感を持って研修などで知識をつけ、安全点検等も怠らない様にしてい

き、もっと様々な点に目を向け、配慮できるように心掛けなければいけないと実感しました。 


